



Política al día

Lupa a encuestas electorales

Las campañas electorales de este año inician luego de unas precampañas que se llenaron de anuncios triunfales, apoyados en multitud de encuestas para apoyar tales declaraciones, por lo que tenemos que poner la lupa en estos instrumentos, pues el aumento en el número de casas encuestadoras y la proliferación de sondeos deben ser asuntos que ameriten una revisión en este contexto.



Exconsejeros del INE, ¿precandidatos?

Habrá que seguirle la pista a los consejeros electorales que dejaron su cargo en el INE, pues por las experiencias de personajes como Santiago Creel, Juan Molinar, Alonso Lujambio y otros más, se puede esperar que su futuro esté en un partido político e, incluso, una candidatura, aunque hayan negado que esa posibilidad, en especial para el 2024 en el que el canto de las sirenas de las candidaturas pueden hacer que rompan sus promesas.

Segalmex, una piedra en el zapato

El caso Segalmex, por la reacción en Palacio Nacional, amenaza con convertirse en otra piedra en el zapato del actual gobierno, junto con el tema de los migrantes, pero habrá que estar muy al pendiente para revisar la manera en que el presidente le da la vuelta a este par de asuntos, pues si algo ha demostrado al frente del Ejecutivo Federal es esa habilidad para salir de los atolladeros en los que ha caído.

